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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 

ゲスト＆ビジター紹介 

出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

 
本日の卓話 

 
 

『知っておいてもらいたい 

建物の防災設備』 

 

卓話者：笹川 哲士 会員 
 
 

国際ロータリーのテーマ 

ロータリーは機会の扉を開く 

 （Rotary Opens Opportunities ） 

2660 地区のテーマ 

   BACK, To the FUTURE 

  （～基本に戻って、未来へ～） 

池田ロータリークラブのテーマ 

  Together Everyone! 
 （～素晴らしい出会いを求めて～） 
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皆さんこんにちは。５／１２以来の定例会でございます。未だ緊急事態

宣言延長下にありますが、20-21 年度も最終月となりました。ほとんど思
い通りには、いかない 1 年でありましたが、本年度のテーマは「Together 
Everyone」です。集まることに意義を見出そうとの思いで、掲げたもので
す。この点からも又けじめをつけたいとの思いもあり、残り 3 回の定例会
はしっかりと感染対策をした上で実施したいと考え、先般の理事会に提案
し、承認していただきました。もちろん、いろいろなご意見やご事情、お
立場があろうかと思います。従いまして、この間の定例会への出席は自由
参加と致しますし、zoom 会議でのご参加もできますので、ご自分のご判
断でお決めいただくようにお願いいたします。 
さて、話は変わりますが、日本は今、何かにつけて国力の衰退を感じざ

るを得ないのですが、直近では誰が言ったのか、ワクチン敗戦国などと称
されています。ますます意気消沈してしまいそうになるのですが、スポー
ツの世界では、このところ大いに勇気づけられる快挙が続いております。
先週末の全米女子オープンゴルフでは、なんと日本人 2 人がトップ争いを
演じ、笹生選手が優勝。4 月には男子の松山選手があのマスターズに優勝
したばかりです。又ゴルフばかりではなく、6 日の日曜日には男子 100 メ
ートル競走でも、山縣選手が 9．95 秒の日本新記録をだしました。これま
で 10 秒を切る選手のほとんどがアフリカ系の選手で、アジア人では数人
しかいない中、日本では現役選手ばかりの 4 人（桐生、サニブラウン、小
池、山縣）がいます。どれもが熱心な研究と厳しい練習の成果だと思いま
すので世界に誇れる日本人ではないかと思います。大いに勇気づけられる
出来事でありました。 
一方、そのスポーツの世界の最大のイべントである東京オリンピックの

開催について 45 日を切った今日なお、未だ賛否が真っ二つにわかれてお
ります。私個人的にはコロナのリスクから、これまでは否定的に考えてき
ましたが、先ほどお話ししてきましたような人々に勇気を与える魅力を持
つ大きな力を信じて、やるしかないのかなあと思えてきました。 
それにしても政府の開催を主張する場面では、安心安全にやるからと言う
ことが前面に出て、こうしたスポーツの持つ魅力について余り聞かないの
は不思議に思います。 
いづれにしましても世論調査はもうやめて、国民一体となって、やると

決め、進める時期に来ているように思います。今日は以上です。どうかひ
さしぶりの例会が楽しい出会いでありますように。 

 

 

 

2020-21年度 会長 奥村 勝彦 



  

 

 

 

 

 

         幹事 北林 寛崇 会員 

（地区より） 

①6 月度レートのお知らせ（1 ㌦ 109 円） 

 （会員各位） 

 

②ガバナー月信 6 月号配信 

 （会員各位） 

 

③「春のライラセミナー」実施のご報告ならび

に記録動画のご案内 

（奥村会長、青少年奉仕委員長永田会員） 

 

④地区補助金審査報告書の件 

 （奥村会長、林会長エレクト、 

青少年奉仕委員長橋本会員） 

 

⑤2021-22 年度 クラブへの依頼事項 

 （林会長エレクト、林原幹事エレクト） 

 

 

 

 

 

プログラム担当：橋本 昌也 会員 

ニコニコ  担当：木平 朝子 会員 

  

奥村 勝彦会長：本人誕生日、配偶者誕生日の

品を頂いて。妻は古希、私は

喜寿となりました。 

橘高又八郎会員：本人誕生日の品を頂いて。2

回接種終わりました。歳のせ

いでしょう。副反応ゼロでし

た。 

明石  巧会員：溝口会員ご入会おめでとうご

ざいます。 

岸上 宏司会員：例会の再開と、皆さんとの再

会を祝います。ポールハリス

フェローマルチプルとバッ

ジを頂きました。 

 

 

林   功会員：本人誕生日の品を頂いて。溝

口会員入会おめでとうござ

います。ティン君ようこそ。 

田嶋也寸志会員：今日、池田市民になりました。

会社に自宅を移しました。米

山マルチプルをいただきま

した。 

永田 大介会員：本人誕生日、配偶者誕生日の

品を頂いて。皆様のお元気そ

うなお顔を拝見できて。 

名村研二郎会員：本人誕生日の品を頂いて。皆

様にお会いでき、うれしいで

す。けれど、少しだけ早退さ

せてください。申し訳ありま

せん。 

北林 寛崇会員：溝口さん、入会ありがとうご

ざいます。これからもよろし

くお願いします。 

橋本 昌也会員：配偶者誕生日の品を頂いて。 

溝口  聡会員：入会させていただきました。 

        よろしくお願い致します。結

婚記念日の品を頂きました。 

 

 

 

 

 

【5 月会員誕生日】 

奥村 勝彦 会長 

永田 大介 会員 

名村研二郎 会員 

北林 寛崇 会員 

 

【6 月会員誕生日】 

橘高又八郎 会員 

林   功 会員 

田嶋也寸志 会員 

 

 

 

 

 

 

 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤5 月・6 月度お祝い✤ 

 



  

 

 

 

【5 月配偶者誕生日】 

奥村 玉美 様 

 

【6 月配偶者誕生日】 

永田 恵子 様 

橋本 亜沙美様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【5 月結婚記念日】 

田中 孝史 会員 

 

【6 月結婚記念日】 

溝口  聡 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（米山奨学会より） 

田嶋也寸志会員 （第 2 回米山功労者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（R 財団より） 

永田 大介会員（ポールハリスフェローPHF+1） 

近藤 秀一会員（ポールハリスフェローPHF+1） 

田中 孝史会員（ポールハリスフェローPHF+1） 

北林 寛崇会員（ポールハリスフェローPHF） 

岸上 宏司会員（ポールハリスフェローPHF+3） 

奥村 昌也会員（ポールハリスフェローPHF+3） 

山口 正之会員（ポールハリスフェローPHF+3） 

北野 紀之会員（ポールハリスフェローPHF+3） 

吉岡  崇会員（ポールハリスフェローPHF+3） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏 名 ：溝口 聡  

事業所 ：ダイハツビジネスサポートセンター 

職業分類：損害保険 

推薦者 ：奥村 勝彦 

     明石  巧 

     吉岡  崇 

 

 

 

 

 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

✤新入会員ご紹介✤ 

 

✤表 彰✤ 

 



  

 

 

 

 

 

        

 

『クラブアッセンブリー③』 
 

【親睦委員会】 

 委員長 暮部 光昭会員 

 

新型コロナとの戦いは続いておりますが、親

睦委員会の目標は奥村会長を中心に例会・懇親

会の出席率を上げ、会員の交流を深め団結力を

高めて行く事でした。 

まずは、例会ですが、昨年度と同じ抽選によ

る座席決めを今年も行っており、ソーシャルデ

ィスタンスを保っての例会を心掛けました。入

口に消毒液・マスクも用意しました。コロナ渦

で７月から９月は中止になっていた食事は１

０月から再開しました。１０月からは従前と違

いパックのお弁当にし、感染防止対策としてお

持ち帰りもでき、１２時過ぎには配膳をして１

２時３０分の例会前に取っていただくのも可

能になりました。新型コロナの感染拡大防止対

策に十分配慮し例会等を運営できたと思いま

す。 

秋の家族親睦会は中止でしたが、１０月３０

日にラコンテ有馬にてコロナで延期になって

いた新見会員の新入歓迎会及び張さんの歓迎

会を行えました。 

12 月のクリスマス忘年例会は１２月２１日に

宝塚ホテルにて開催する予定でしたが緊急事

態宣言の為中止になりました。 

春の家族親睦会ですが、行けるのであれば職

業奉仕委員会との合同事業を、近江での職業奉

仕委員会からの親睦委員会を計画したいと考

えておりましたが、またもやの緊急事態宣言の

為中止になりました。 

 

 

 

 

コロナ過ではありますが、感染拡大防止に努

めながらできるだけの親睦活動を行いたいと

考えておりましたが、度重なる緊急事態宣言で 

今年度は親睦活動が行えませんでしたが、6 月

20 日に緊急事態宣言が解除されれば、6 月 30

日に宝塚ホテルにて親睦会を行いたいと思い

ます。 

 

【ロータリー情報委員会】 

         委員長 山口 正之会員 
 

コロナ禍の中、クラブの例会がほぼ休会状態

となり、すべての活動が停滞している中、当委

員会も活動はできていません。 

ただ、宮田 雅章会員の退会があり残念でし

たが、後任の溝口 聡様が入会いただける運び

となり、例会が再会されれば新規入会のオリエ

ンテーションを担当することになります。これ 

を機会にロータリーを改めて勉強させていた

だきます。 
 
 

 

【ＳＡＡ】 

委員長 田中 孝史会員 

 

例会場の管理権者であることから、例会が楽

しく秩序正しく運営されるよう常に心を配り

その使命を発揮できるように設営・監督を心が

けてまいりました。 

本年度、新型コロナウイルス感染対策のため、

出入り口での消毒・マスクの着用・会場の換気

対策等を徹底しながら例会を実施し、会員同士

の密を避けるため、ZOOMを利用した例会を開催

させていただきました。 

幹事・北林さま、親睦委員長・暮部さま、親

睦委員会の皆さまに大変お世話になりました

こと御礼申し上げます。会員の皆さまのご協力

ありがとうございました。 
 

✤前回の卓話✤ 

 

池田ＲＣのテーマ「Together Everyone!～素晴らしい出会い（機会）を求めて～」 

 



  

 

 
 

 
 
【クラブ研修リーダー】 
            柴田 宜孟会員 
 
今年度はコロナウィルスの影響により活動

が制限され、会員の皆様にロータリーの情報を

お伝えすることができませんでした。次年度は

よりサポートが進むことをお願いしたいと思

っております。 
 
 
 

【職業奉仕委員会】  

        委員長 田嶋 也寸志会員 

 

職業奉仕委員長を拝命したときから、私は、

やる気満々でした。 

 ロータリーの職業奉仕とは、倫理感をもって、 

人の役に立つ仕事をすること、そのこと自体が、

職業奉仕だと気づきました。そういう姿勢の企

業や個人を、ロータリー会員や会員以外にも紹

介したり、学ぶことが、職業奉仕活動と考え計

画することになりました。 

 そのときは、コロナの影すらなかったので、

せっかくダイハツの奥村さんが会長をされる

ことだし、環境や安全についてダイハツが目指

すところを、池田市民と共有する、のような壮

大な計画を考えていましたが、コロナの出現で、

計画は頓挫しました。 

 次に、計画したのが、倫理観をもって人の役

に立つ仕事をする、異業種の企業の人達が地域

で情報交換するという考え方がロータリーと

共通し、しかも江戸時代から戦前にその仕組み

を広げた、近江商人を学ぼうとうことでした。

観光地としても良いところなので、暮部親睦相

談し、春なら大丈夫だろうと思っていましたが、

こちらも実現できませんでした。 

 結局、計画するだけで何もできていません。 

 

 

 

 

 

 

 

【社会奉仕委員会】 

        委員長 豊田 脩一会員 
 

今年度初めに設定しました活動方針では、

『社会奉仕に頑張っている団体・個人を「池田

ロータリークラブ賞」として表彰する事業を行

なう』としていました。しかし、新型コロナの

感染状況の悪化でロータリーの奉仕活動に相

当な制約がかかると推測されたことから、頑張

っている団体をこちらが指定して支援品を寄

贈しようということになりました。候補として

は、新型コロナに立ち向かっている現場の医療

関係者に的を絞り、会員の皆様にアンケートを

取りましたところ、市立池田病院への寄贈希望

が多数を占めました。そこで、市立池田病院と 

交渉を開始しましたが、当クラブの考えと先方

の思惑に齟齬が生じ、話がまとまらず、交渉を

棚上げすることになったものです。 

今年度初めから設置しています「新型コロナ

医療従事者支援募金箱」は皆さまのご協力を得

て募金が貯まっております。寄付先は委員会で

協議したいと存じますのでよろしくご協力の

ほどお願い申し上げます。 

なお、副委員長として任命されていた幸田伸

明氏は残念ながら中途にて退会いたしました。 

 

（継続事業） 

１． 池田市文化振興財団賛助会費 

２． 社会福祉協議会会費 

３． 赤い羽根募金への協力 

４． 三恵園カレンダー購入 
（なお、池田市民カーニバル及び池田市美術展
は今年度中止になりまし 

 
 
 
 
 
 
 
 

池田ＲＣのテーマ「Together Everyone!～素晴らしい出会い（機会）を求めて～」 

 



  

 

 
 
 

 
【国際奉仕委員会】 

       委員長 名村研二郎 会員 
 

 

本年度は新型コロナウイルス感染症の影響

もあり、海外へ出向いての国際事業が実施不可

能でした。もちろん、現地へ赴くことが出来な

くても国際奉仕として支援活動を実施するこ

とや、日本国内にいながらの国際貢献や国際交

流を実施することも視野にいれながら状況を

見て参りましたが、例会実施もままならぬ中、

国際奉仕委員会としての事業をすることは難

しいと判断しました。 

今年度は国際奉仕活動を休止し、予算を次年

度以降へ持ち越すことが有益だと考えた次第

です。 

最終報告として何か具体的なお話ができな

いのは大変心苦しいのですが、皆さんのご理解

に感謝いたします。1年間ありがとうございま

した。 

 
 
7 月のスケジュール 
 
 7 水 3193 回例会 

三役就任挨拶 

 14 水 3194 回例会 

21 水 3195 回例会 

28 水 3196 回例会 

クラブアッセンブリー① 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 

われら日本ロータリアンの歌 
 
われら日本のロータリアン 
ひとつの仕事をする時も 
真心こめてかんがえる 
これは誠か真実か 

 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ箱の累計 

6月 9日現在 885,214円 

 

 

ポリオプラス基金

6月9日時点累計 14,831 円

6月9日分 2,815

累計 17,646 円

 
 

義捐金ＢＯＸ

6月9日時点累計 140,833 円

6月9日分 1,511

累計 142,344 円

 
 

 
6 月 23 日（水）例会 
  
 
『三役退任挨拶』 

 
    奥村 勝彦 会 長 
    鶴原 英生 副会長 
    吉岡  崇 副会長 

北林 寛崇 幹 事 

池田ＲＣのテーマ「Together Everyone!～素晴らしい出会い（機会）を求めて～」 

 


